

## SANIERUNG

# Gasthof nimmt Form an

Der Gasthof Paus ist ein wichtiger Veranstaltungsort in der Gemeinde Götzendorf und befindet sich im Gemeindebesitz. Seit 2020 werden hier Renovierungen durchgeführt.

VON BENEDIKTA HOLZLEITNER

**GÖTZENDORF** Die etappenweise Renovierung des Gasthofs Paus schreitet voran. Im Jahr 2020 startete die Erneuerung mit der Sanierung des Daches für den Gemeindesaal. Zwei Jahre später folgten die Fenster des Gasthofs. Heuer bekam die Fassade einen neuen Anstrich und auch die Heizung wurde erneuert. Im Juni begann der Innenausbau des Gemeindesaals mit einem neuen Fußboden, der voraus-

sichtlich Ende August fertiggestellt wird.

Die Renovierungskosten werden auf rund 150.000 Euro geschätzt. „Die Einweihung vom renovierten Gemeindesaal steht noch nicht fest. Die zukünftige Nutzung wird für diverse kulturelle Veranstaltungen für unsere Gemeindebürger sein“, so Bürgermeister Kurt Wimmer (ÖVP) gegenüber der NÖN.



▲ Die Sanierung schreitet voran. Am Foto Gerhard Mörk und Bürgermeister Kurt Wimmer.  
Foto: Gemeinde Götzendorf